

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA REUNIÓN DE TRABAJO DE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA, PREVENCIÓN Y REINSERCIÓN SOCIAL, CELEBRADA EL DÍA 16 DE OCTUBRE DEL AÑO 2023.

Presidente: Muy buenos días, compañeras y compañeros Diputados y Diputadas. Para dar inicio a esta reunión, le voy a solicitar amablemente al Diputado **Isidro Jesús Vargas Fernández**, pasar lista de asistencia a los integrantes de esta comisión.

Secretario: Por instrucciones de Presidencia, se va a pasar lista de asistencia.

COMISIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA, PREVENCIÓN Y REINSERCIÓN SOCIAL

Diputado Marco Antonio Gallegos Galván, presente.

Diputado Luis René Cantú Galván.

El de la voz, Diputado Isidro Jesús Vargas Fernández.

Diputado Humberto Armando Prieto Herrera, presente.

Diputado Eliphaleth Gómez Lozano, presente.

Diputada Leticia Sánchez Guillermo, presente.

Diputada Lidia Martínez López, se incorpora.

Secretario: Hay una asistencia de **5** integrantes de esta comisión. Por lo tanto, existe el quórum para celebrar la misma.

Presidente: Gracias. Compañeras y compañeros Legisladores, habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar inicio a esta reunión, se declara **abierta** la misma, siendo las **diez horas con veinticinco minutos**, de este día **16 de octubre del año 2023**.

Presidente: Ahora bien, solicito a la Secretaría tenga a bien dar lectura y poner a consideración el proyecto del Orden del Día.

Secretario: Con gusto. El Orden del Día es el siguiente: **I.** Lista de Asistencia; **II.** Declaración del quórum y apertura de la reunión de trabajo; **III.** Aprobación del Orden del Día; **IV.** Análisis, estudio y, en su caso, dictaminación del siguiente asunto: Iniciativa de Decreto mediante el cual se establece el día 10 de noviembre de cada año como día de la Guardia Estatal; **V.** Asuntos Generales; **VI.** Clausura de la reunión de trabajo. Es cuanto, Diputado Presidente.

Presidente: Gracias. Una vez conocido el proyecto del Orden del Día, solicito a quienes integran esta comisión que emitan su voto en relación al mismo.

Quienes estén a favor.

Presidente: Ha sido **aprobado** el Orden del Día hecho de su conocimiento, por **unanimidad** de los presentes.

Presidente: Diputadas y Diputados, a continuación, procederemos con el análisis de la iniciativa que nos ocupa, por la que al respecto le solicito al Diputado Secretario, pregunte si alguien desea participar con relación a la misma y, en su caso, llevar el registro de las participaciones.

Secretario: ¿Alguien desea participar?; Diputado Marco Antonio Gallegos.

Diputado Marco Antonio Gallegos Galván. Gracias. La acción legislativa en estudio, tiene por objeto establecer el día 10 de noviembre de cada año, como el “Día de la Guardia Estatal”, lo anterior, en reconocimiento a la labor que realizan en beneficio de la tranquilidad y la seguridad de los y las tamaulipecas. Todas y todos podemos reconocer los avances en materia de seguridad que se han logrado en Tamaulipas, desde la entrada en funciones de la actual administración. Estos logros, individualmente van de la mano con la creación de la Guardia Estatal, misma que en todo momento ha trabajado con apego a los derechos humanos, mediante la creación de grupos especializados para la atención a víctimas de violencia familiar y de género, lo cual propicia un notable incremento de confianza por parte de la ciudadanía al contar con una policía humanitaria. En ese sentido, considero que es motivo suficiente para justificar la declaración de un día, en honor a las y los integrantes de la Guardia Estatal, primeramente, como una forma de mostrar nuestro reconocimiento y agradecimiento a las y los miembros de esta fuerza de seguridad por su dedicación y servicio a la comunidad, ya que desempeñan un papel crucial en la seguridad y en el bienestar de las y los ciudadanos, por lo que este reconocimiento público elevaría su moral y motivación. Por tal motivo, solicito su apoyo en ese sentido, para declarar procedente esta iniciativa, en aras de reconocer su labor y fortalecer la unidad, el orgullo, la inspiración de futuras generaciones de profesionales de la seguridad. Es cuanto.

Secretario: Es cuanto con las participaciones.

Presidente: Gracias, Diputado Secretario. En ese tenor, me permito consultar a los integrantes de esta Comisión el sentido de su voto en relación a la propuesta efectuada por el de la voz. Quienes estén a favor.

Presidente: Gracias. La propuesta ha sido **aprobada** por **unanimidad** de los presentes. En ese sentido, se instruye a la Unidad de Servicios Parlamentarios para que realice el proyecto de dictamen, con base en las consideraciones expuestas.

Presidente: A continuación, procederemos a desahogar el punto de **Asuntos de carácter general**, por lo que me permito preguntar si alguien desea participar.

Presidente: Agotado el objeto que dio motivo a la presente reunión de trabajo, me permito dar por **concluida** la misma, dándose por válidos los acuerdos tomados, siendo las **diez horas con veintinueve minutos** del día **16 de octubre** del presente año. Muchas gracias.